

Des juristes analysent à Cuba le traitement légal et la protection des mineurs



La Havane, 27 novembre (RHC).- Les enfants et les adolescents ayant des troubles de conduite, leur traitement légal et leur protection ainsi que les caractéristiques du dit « procès dû » en Droit Pénal ont marqué les analyses de la 12e Rencontre Internationale « Sciences Pénales 2014 qui se tient à La Havane.

Des problèmes juridiques et de procédure sont analysés par 200 participants de 23 pays réunis au Palais des Congrès de notre capitale. Parmi eux se trouvent des procureurs, des avocats, des juges, des policiers et des médecins légistes ainsi que d'autres professionnels et experts en sciences juridiques et pénitentiaires.

Les participants à la rencontre ont d'ores et déjà analysé la prévention et l'affrontement au trafic illégal de drogues, de mineurs et d'émigrants, les délits économiques, le terrorisme et le blanchiment d'argent en deux commissions au sein desquelles 7 communications ont été présentées.

Prononçant le discours de bienvenue aux participants, le Procureur Général de la République de Cuba, Dario Delgado a indiqué :

“Ce ne sont pas nos peuples qui ont choisi que leurs enfants, leurs femmes, leurs hommes et leurs personnes âgées supportent les effets de la guerre, des violations de la souveraineté des États, du terrorisme, du manque de sécurité citoyenne, de la drogue, du trafic de personnes, d'armes, d'organes, de l'augmentation de la violence, des actes pour déstabiliser les États démocratiquement élus, du crime organisé transnational et de la corruption, entre autres modalités de délits vieux et nouveaux.

Nous ne pouvons pas non plus faire retomber la responsabilité sur nos citoyens pour le manque d'une plus grande prévention du délit, pour la prolifération des prisons, l'apparition de nouveaux délits. Ces problèmes ne seront pas résolus à un moment où les pauvres, les laissés-pour-compte de toujours augmentent ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40320-des-juristes-analysent-a-cuba-le-traitement-legal-et-la-protection-des-mineurs>



Radio Habana Cuba